

## **Pressemitteilung**

### **6500 Kilometer gesammelt: Sparkasse Kinzigtal freut sich über erfolgreiches Ergebnis der Aktion „Läuft bei dir?“**

Kinzigtal, 24. März 2021

„Wir sind begeistert! 6500 Kilometer in vier Wochen. Mit anderen Worten, die Kinder und Jugendlichen sind in dieser Zeit einmal von Haslach nach Toronto ‚gelaufen‘. Das ist eine unglaubliche Leistung, mit der wir nie gerechnet hätten“, fasst Carlo Carosi vom Vorstand der Sparkasse Kinzigtal zusammen. Die Aktion „Läuft bei dir?“ ist Anfang März erfolgreich zu Ende gegangen. Das zeigen nicht nur die gesammelten 6500 Kilometer und die Teilnehmerzahl von 94 Kindern und Jugendlichen im Alter von zehn bis 18 Jahren. Sondern auch die Summe, die die Teilnehmer für die Lebenshilfe im Kinzig- und Elztal „erlaufen“ haben: 3500,00 Euro haben Carlo Carosi und Haslachs Bürgermeister Philipp Saar am Mittwoch an Karl Buger, Vorstandsvorsitzender der Lebenshilfe, und Erika Harter, Vorstandsmitglied der Lebenshilfe, überreicht – die Sparkasse und die Stadt hatten die Summe gemeinsam aufgerundet.

Die Mitarbeiter der Offenen Jugendarbeit um Robin Miller haben die Aktion auf die Beine gestellt und koordiniert. Die Jugendlichen hatten vom 8. Februar bis 7. März Zeit, ihre Läufe, Spaziergänge und Wanderungen per App zu tracken. Die entsprechenden Nachweise haben sie daraufhin dem Jugendhaus-Team zukommen lassen. Ziel der Aktion war es, Kinder und Jugendliche zu animieren, sich mehr zu bewegen und dabei gleichzeitig etwas Gutes zu tun. Denn pro gelaufenen Kilometer wurden nun am Mittwoch 50 Cent an die Lebenshilfe gespendet, gesponsert von der Sparkasse Kinzigtal und der Stadt Haslach – jeder Kilometer zählte. „Laufen und dabei Gutes tun. Das Konzept ist voll aufgegangen“, freute sich Carlo Carosi, der sich bei Miller und seinem Team bedankte.

Jeder Teilnehmer hat eine Urkunde erhalten – von der Sparkasse gab es zudem einen Turnbeutel für jeden Läufer, der bei der Aktion mitgemacht hat. Für die Jungs und Mädels mit den meisten Kilometern gab es noch besondere Überraschungen. David Lietzau aus Steinach hatte im Aktionszeitraum mit insgesamt 298,46 Kilometern die meisten Kilometer gesammelt. Für ihn gab es von

Seite 2

Pressemitteilung, 24. März 2021

der Stadt Haslach einen 50-Euro-Gutschein vom Handels- und Gewerbeverein. Max Lemkis aus Hofstetten erhielt als Zweitplatziertes mit 262,47 Kilometern einen 30-Euro-HGH-Gutschein und Nele Schmider aus Hofstetten mit 261,21 Kilometern einen 20-Euro-HGH-Gutschein.

Die Sparkasse Kinzigtal hatte zusätzlich noch eine Überraschung für die fleißigsten KNAX-Klub und S-Club-Mitglieder, aufgeteilt nach Altersklassen. Der 12-jährige Max Lemkis führte die Altersgruppe der Zehn- bis Zwölfjährigen an. Bei den 13- bis 15-Jährigen belegte der 14-jährige David Lietzau Platz eins. Damit freuten sich beide über einen Doppelgewinn. Die 16-Jährige Kim-Cheyenne Simon aus Steinach führte die Gruppe der 16- bis 18-Jährigen an. Für die drei Jugendlichen gab es von der Sparkasse Kinoboxen – gefüllt mit Popcorn und Gutscheinen für das Kinocenter in Haslach.



Bildunterschrift: Samira Jilg (Leiterin Jugendarbeit in Haslach, von links), Sparkassen-Vorstand Carlo Carosi, Robin Miller (Jugendarbeit), Karl Burger (Vorstandsvorsitzender Lebenshilfe), Erika Harter (Vorstandsmitglied Lebenshilfe) und Haslachs Bürgermeister Philipp Saar.

Seite 3  
Pressemitteilung, 24. März 2021

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Sparkasse Kinzigtal  
Anna Teresa Agüera Oliver  
Bereich Vorstandsstab  
Unternehmenskommunikation  
07832 701-132  
[anna.aqueera@sparkasse-haslach-zell.de](mailto:anna.aqueera@sparkasse-haslach-zell.de)